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Хроника жизни округа – стр. 1,2, 3, 4
– Встреча с властью
– Вопросы насущные
– Зарница – 2014
– Юный пешеход�друг дорог
– Экскурсии для жителей округа

Безопасность в большом городе – стр. 5
– Внезапное обрушение зданий
– Сигналы экстренного оповещения

Жизнь города – стр. 6
– На твёрдую четвёрку. Интервью с председателем

Законодательного Собрания Санкт�Петербурга,
секретарём Санкт�Петербургского регионального
отделения партии «Единая Россия» Вячеславом
Макаровым.

Разное – стр. 7
– Как подключиться к личному кабинету плательщика
– Прокуратура района сообщает

Забавы ради, пользы для – стр. 8
– Не от мира сего
– Кухня Московской заставы
– Нянюшкины вечера. Необыкновенное путешествие

Встреча
с властью
В помещении МО
Московская застава
(Свеаборгская, 8)
на днях прошёл
расширенный
выездной приём
главы района
и его заместителей,
руководителей
отделов и
структурных
подразделений
администрации
района,
представителей
прокуратуры и УВД
с жителями
нашего округа.

ЧИТАЙТЕ В НОМЕРЕ

Такая форма работы у районной власти родилась в прошлом

году. Сейчас уже можно говорить, что она оправдала себя, по�

этому подобные встречи стали проходить в разных муниципаль�

ных образованиях и просто отдалённых уголках Московского

района не реже одного раза в месяц. Естественно, что они не

отменили, а дополнили регулярные приёмы Владимира Рублев�

ского и его заместителей, которые проходят в здании админис�

трации района дважды в месяц. Выяснить наболевшие вопросы

наши граждане по�прежнему могут и на горячей телефонной ли�

нии, которую также систематически проводят заместители гла�

вы района. Выездной же приём – это дополнительные встречи с

людьми, потому что некоторым из них (например, пенсионерам)

сложно бывает доехать до администрации района (скажем, из

авиагородка). Вот тут и срабатывает принцип, когда «Магомед

идёт к горе». Вопросы, с которыми приходят жители, – самые

разные. О том, как проходила встреча районной власти с жите�

лями нашего округа, читайте на странице 2.
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Приближает�
ся славный юби�
лей одного из
любимейших на�
шим народом
праздников –
Дня Победы. В
мае 2015 года
мы будем отме�
чать его 70�летие. Но уже сейчас мы призываем вас подключиться
к идее местных депутатов МО Московская застава – создать для
потомков и для нас, живущих сегодня, книгу воспоминаний участ�
ников Великой Отечественной войны. Мы должны знать и помнить
о тех людях, которые проливали кровь за нашу Родину.

К сожалению, многие из них ушли из жизни, но если правда то,
что мы храним память о своих героях, то в их семьях должны хра�
ниться фронтовые документы и фотографии, а их дети и внуки
должны знать, как и где они воевали. Думаем, что будет справед�
ливо, если к нам в редакцию принесут свои воспоминания и фото�
графии не только сами ветераны, живущие сегодня рядом с нами,
но и члены семей тех, кто не дожил до этого дня.

Не переживайте за свой семейный архив: все фотографии, от�
сканировав, мы тут же вернём вам обратно. Что касается текстов,
то они должны быть набраны на компьютере и только в самом
исключительном случае написаны от руки РАЗБОРЧИВЫМ почер�
ком.

Свои мемуары вы можете приносить Муниципальный со;
вет МО Московская застава в рабочие дни по адресу: Свеа;
боргская улица, д.8 с 10.00 до 18.00. Перерыв с 13.00 до
14.00. Справки по телефону: 387;88;78.

Дорогие друзья! Жители
МО Московская застава!

Уважаемые петербуржцы!
Так повернулась история, что в нашей стране нет се�

мей, которых не затронула бы Великая Отечественная вой�
на. Проект Бессмертный полк своей основной задачей счи�
тает сохранение в каждой российской семье памяти о сол�
датах Великой Отечественной войны.

Участников той войны с каждым днем становится все
меньше и меньше. Мы, жители Санкт�Петербурга, – горо�
да, испытавшего за время войны самые ужасные испыта�
ния блокадой, не имеем права забывать о людях, благо�
даря которым была достигнута победа в войне. Эти люди
– наши отцы и деды, наши матери и бабушки. Многих из
них уже нет в живых. Для того, чтобы память о них остава�
лась не только в наших сердцах, но и передавалась из
поколения в поколение, мы формируем свой полк.

Мы приглашаем всех, кому дорога память о фронтови�
ках�победителях, сформировать наш Бессмертный полк.
9 мая мы пройдем парадной колонной по Санкт�Петер�
бургу. Вместе с нами пройдут наши герои, те, кому не суж�
дено было дожить до победы.

Роман ТЮЛЬПАНОВ,
руководитель государственного патриотического

клуба Санкт;Петербурга

Жители, которые приходи�
ли на приём, по желанию мог�
ли направиться со своим воп�
росом к специалистам, или
напрямую – к главе района.
Оживленнее всего было в
зале, где на вопросы отвеча�
ли руководители отделов ад�
министрации, прокуратуры,
Жилкомсервиса № 2 и замес�
тители главы района. И отве�
чали они, наверное, полно и
убедительно, поскольку лично
к Владимиру Рублевскому для
решения своих проблем на
этот раз решили зайти немно�
гие. А из тех, кто пришёл (уди�
вительно, потому что такое
впервые), не было людей, кого
бы волновали личные вопросы
– только общественные.

Например, представители
дома по Мариинской ул., д. 7
просили помочь в строитель�
стве детской площадки. Ког�
да�то она была, но давно уже
пришла в негодность.

– И наши дети, чтобы погу�
лять, ходят в другой двор, –
сказала Екатерина Геннадьев�
на Коржова. – Мы переходим
дорогу из 19�го века и сразу
попадаем в 21�й  – с роскош�
ной детской площадкой. Меж�
ду тем, и возле нашего дома
можно поставить такую же, но
проблема в том, что участок
земли, где ее можно было бы
оборудовать, сформирован
под инвестиционный проект.

Выслушав жильцов этого
дома, глава администрации
района обещал содействие в
решении этого вопроса. Был
и второй вопрос, который они
задали Владимиру Рублевс�
кому; он касался предостав�
ления отдельной жилплощади
многодетной семье, прожива�
ющей в коммунальной кварти�
ре их дома. Глава района пред�
ложил передать многодетным
родителям, чтобы они при�
шли на приём в жилищный от�

дел администрации для уточ�
нения деталей. Ведь если се�
мья стоит в льготной очереди
на улучшение жилья, то мно�
годетным, согласно закону,
квартиры сейчас предостав�
ляются, как правило, в тече�
ние года. Если – нет, тогда се�
мье нужно будет встать на
учёт.

Следующей на приём к гла�
ве вошла Людмила Иосифов�
на Ямпольская, кстати ска�
зать, недавно получившая на�
граду МО Московская заста�
ва – знак «Верой и правдой».
Ее волновал вопрос освеще�
ния проезда между улицами
Решетникова и Благодатной.
Часто водители, объезжая
пробки на Московском про�
спекте, проезжают по дворам
этого квартала, не соблюдая
скоростной режим. По ее
просьбе здесь уже установле�
ны искусственные неровнос�
ти на асфальте, но на одном
из участков – недостаточное
освещение, и плохо видно пе�
шеходов.

Л.И.Ямпольской сообщи�
ли, что, согласно перспектив�
ной программе Ленсвета,
строительно�монтажные ра�
боты по освещенности квар�
тала, ограниченного улицами
Благодатная, Свеаборгская,
Севастьянова и Решетнико�
ва, будут проходить в 2017�
2018 годах.

На приём к главе вошла Ок�
сана Леонидовна Васнева, ко�
торая восемь лет возглавля�
ет ТСЖ в доме по Севастья�
нова, 4. Она рассказала о
том, что их товарищество са�
мостоятельно, без участия
Жилкомсервиса №2, убирает
часть прилегающей к ним
внутриквартальной террито�
рии, поэтому и государствен�
ные субсидии за уборку этой

территории, по ее мнению,
справедливо бы получать то�
вариществу. Проблема же
заключена в том, что по зако�
ну предоставление субсидий
возможно управляющей орга�
низации, которая является
таковой по договору управле�
ния. И хотя ТСЖ тоже счита�
ется управляющей организа�
цией, однако оно не имеет
договора управления. По
мнению председателя ТСЖ,
это несовершенство в законе
надо устранять, потому что
фактически у товарищества
тоже есть полномочия от жи�
телей, они избрали правление
как управляющую организа�
цию. Оксана Леонидовна по�
просила главу района посо�
действовать в решении их
вопроса.

После общения с людьми
глава района подчеркнул, что
практика выездных приёмов
в районе сегодня востребо�
вана не только жителями, но
и самой властью. Ибо, бывая
на местах, она (власть) быс�
трее и оперативнее получает
информацию о проблемах.
Да и решает их – тоже, пото�
му что расширенный состав
такого приёма позволяет по
любому направлению дать
людям профессиональный
ответ или оказать помощь. В
планах на будущее – прове�
дение встречи на Кубинской
улице, в квартале, где будет
проходить реновация. Отве�
чая о том, какие вопросы на
приёмах звучат чаще всего,
он сообщил о том, что наи�
более острыми остаются
проблемы ЖКХ, занимающие
примерно 70% от всех вопро�
сов, с которыми обращают�
ся жители.

Светлана ЗАДУЛИНА

Встреча с властью(Продолжение, начало на стр.1)

Мы формируем свой полк

Уважаемые жители муниципального образования Московская застава!
С фотографией солдата Великой Отечественной вы можете принять участие в пара�

де 9 мая в составе колонны Бессмертного полка, либо самостоятельно отдать дань
памяти, придя с ней к Вечному огню или другому памятному месту.

Предлагаем вам принести фотографии своих родственников – участников Великой
Отечественной войны, для оформления портрета на плакат.

Фотографии и сведения о родственниках можно приносить в приёмную МО Москов�
ская застава по адресу: Свеаборгская ул., д.8, с понедельника по четверг – с 9.00 до
18.00; обеденный перерыв – с 13.00.д14.00. И в пятницу – с 9.00 до 17.00


